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産 業 建 設  委 員 会 記 録 

   平成 30年 8月 30日（木） 

  第 3 委 員 会 室 

1 1時 4 5分 ～ 1 1時 5 6分 

【委 員】岡本委員長、串﨑副委員長 

三浦委員、川上委員、飛野委員、笹田委員、牛尾委員 

【委員外】 

【議 長】 

【執行部】田村産業経済部長、湯淺産業経済部参事、村武産業政策課長 

石田都市建設部長、三浦建設企画課長 

【事務局】鎌原書記 

 議 題 

１．所管事務調査について 

２．委員会の審査日程等について 

 (1) 審査日程・場所 

    9月12日(水）午前10時から 全員協議会室 

３．その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

9月12日(水) 10時開催の産業建設委員会における予定議題 

１ 付託議案審査 

(1)議 案 第 5 8号 市道路線の廃止について（波佐54号線） 

 (2)議 案 第 5 9号 市道路線の認定について（国府255号線外） 

(3)陳 情 第 5 6号 体験村の再出発のためにも、処分に関する陳情について 

(4)陳 情 第 5 7号 草刈・ミゾ掃除を浜田市事業にすることに関する陳情について 

(5)陳 情 第 5 8号 お魚センターの廃業に関する陳情について 

(6)陳 情 第 5 9号 ふるさと体験村元パート職員への聞き取りに関する陳情について 

(7)陳 情 第 6 0号 ふるさと寄付外注業者の報酬の精査に関する陳情について 

(8)陳 情 第 6 1号 産業建設委員会勉強会の公開に関する陳情について 

(9)陳 情 第 6 2号 ふるさと体験村の処分に関する陳情について 

(10)陳 情 第 6 3号 ふるさと体験村でのアマゴの大量死の原因説明に関する陳情について 

(11)陳 情 第 6 4号 ふるさと体験村のヤマメの養殖のエサやり方法の説明を求めることに関す

る陳情について 

(12)陳 情 第 6 5号 ふるさと弥栄振興公社理事報酬の返還に関する陳情について 

(13)陳 情 第 6 6号 ふるさと弥栄振興公社の清算事業年度の報酬の有無に関する陳情について 

(14)陳 情 第 6 7号 ふるさと体験村運営に関する陳情について 

２ 所管事務調査  

３ 執行部報告事項 

(1) …… 

４ その他 
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【議事の経過】 

〔 11 時  45 分  開議〕 

  

岡本委員長   産業建設委員会を開会します。出席委員は、7名全員ですのでただち

に会議に入ります。 

  それでは、レジュメに従って進めて参りますのでご協力をお願いしま

す。 

 

１．所管事務調査事項について 

岡本委員長  これから９月12日（水）に開催する当委員会における所管事務調査に

ついて、委員から要望を伺いたいと思います。委員の皆さんから資料提

出を求めたいものや、執行部に説明等求める必要のある所管事務事項は

ありますか。 

川上委員  私以前から、弥栄振興公社の議事録をいただきたいとお願いしてきま

したが、なかなかもらえません。議事録をご提出いただきたい。平成28、

29年分についてお願いします。 

岡本委員長  大丈夫ですか。はい。 

川上委員  同じように、ふるさと体験村についてです。現在直営で業務されてい

ますが、直営業務の業務日報の７、８月についてご提出ください。併せ

て、７月中旬ですか、アマゴを殺されていますが、この購入か何かの伝

票を見せてください。金額が入った物をお願いします。 

岡本委員長  大丈夫ですか。はい。牛尾委員。 

牛尾委員  川上委員から指摘がありましたが、体験村については４月以降の一連

の流れをこの際まとめて報告していただきたいと思います。陳情も出て

いますが、その前に所管事務調査権をもって体験村が直営になってどう

であるということを検証したいと思っています。併せて年内の予約状況

も含めて、報告をお願いします。 

岡本委員長  体験村の一連の流れについての報告を、この度やっていただきたいと

いう話と、９、10月の宿泊状況をという話です、お願いします。 

  他に有りますか。飛野委員。 

飛野委員  草刈り報償費の取りまとめは、いつ頃出来ますか。 

都市建設部長  30年度分ですか。 

飛野委員  はい。 

都市建設部長  30年度分は来年３月くらいです。 

飛野委員  遅くなるの、集計が。 

都市建設部長  提出が遅い方もいらっしゃるので。 

飛野委員  では結構です、取り下げます。 

岡本委員長  他にありますか。 

     （ 「なし」という声あり ） 

  資料を求めたい等々の話については、体験村の平成28、29年の議事録

と、直営になった業務日報７、８月分、また体験村の一連の流れについ

て説明を求めたいという話。４点目に９、10月の宿泊予約状況について、

委員から発言がありました。 

川上委員  アマゴの件は。 
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牛尾委員  流れだから一緒だよ。 

岡本委員長  買い取りの領収書だったか。 

川上委員  納入か受取かで金額と量が入った物。 

岡本委員長  要は納入に関する書類ということですね。はい、以上５点について、

ご準備をお願いします。 

  皆さんからの要望はここで終わりたいと思います。 

 

２．委員会の審査日程等について 

  (1) 審査日程・場所 

岡本委員長  ９月12日の委員会審査日程についてですが、10時から全員協議会室で

行います。予定議題はレジュメに載せているように、付託案件として市

長提出議案２件と、陳情12件の審査、それから所管事務調査、執行部報

告事項、その他で進めたいと思います。委員ならびに執行部の皆さん、

こうした順で進めることでご確認いただきたいと思いますが、よろしい

でしょうか。 

     （ 「はい」という声あり ） 

  執行部の報告事項について、現在何か決まっていますか。 

産業経済部長  全部で４件あります。まず産業経済部からは３件で、元谷団地の入植

者による初出荷について、これTC農場さんがいよいよ10月から始めるそ

うなので、それについて報告させていただきます。 

  それから漁業別水揚げについて。それから浜田開府400年祭記念事業、

ロゴとキャッチフレーズが決定しましたので、その活用についてご報告

させていただきたいと思います。 

都市建設部長  都市建設部からは、平成29年７月豪雨災害の災害復旧の進捗状況につ

いてご報告させていただきます。 

岡本委員長  ４点挙がりましたが、他に無いですね。４点だけが執行部の報告事項

となります。元谷入植者の状況、水揚げ状況の報告、400年祭のロゴ等々

の報告、都市建設部から29年度災害の進捗状況について説明するという

お話でした。 

  陳情12件については、執行部はこの内容に関しては書類はもらわれて

いますか。 

産業経済部長  書類は確認しています。 

岡本委員長  そうですか。そうすると委員会の中でどのような形で受け止めておら

れるかについて、委員から当然質問されると思いますが、それについて

報告を受け、皆さんで審査をしたいと思いますので、報告をお願いしま

す。 

 

３．その他 

岡本委員長  その他についてですが、執行部から何かありますか。 

産業経済部長  特にありません。 

岡本委員長  委員から何かありますか。牛尾委員。 

牛尾委員  委員長から指示を受けていまして、先般ずっと地元紙が岩手県大船渡

市のシリーズを記事に書いています。非常に有望な所だということで。

地域を挙げてそういうものに取り組む、周辺町村も、そういう事例があ
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るということなので視察はどうだろうかと委員長に言われていて。残っ

た予算の中で行けるかどうか。岩手県の大船渡市は片道１日かかります。

旅費の関係もあるので、行けるかどうか調整しています。行けるという

ことであれば、皆さんとこの議会中に日程を調整したいと思いますので、

よろしくお願いします。 

岡本委員長  委員の皆さんにお諮りすることが出来なかったのですが、牛尾委員か

らそういうお話がありましたので、少し検討していただくようにお願い

させてもらった経緯があります。このことについて何かご意見があれば

承りたいと思います。あわせて今資料をお配りするそうです。一応目を

通していただきますようお願いします。 

  他に無いようでしたら、執行部は退席されて結構です。 

 

《 執行部退室 》 

 

岡本委員長  委員にお話ですが、陳情が12件出ていますので、しっかり審議をよろ

しくお願いします。先ほど申し上げたように、執行部にある程度内容に

ついて聞いてもらって、あとは皆さんに採決していただこうと思ってい

ますので、よろしくお願いします。 

  皆さんから他に何か質問がありますか。 

     （ 「なし」という声あり ） 

  では、以上で産業建設委員会を終わります。 

 

〔 11 時  56 分  閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                 産業建設委員長  岡本 正友 ㊞ 


